
 
  

  Nach intensiver Diskussion verwies der Unterausschuss für Bürgerange-
legenheiten die Eingabe in den Planungs- und Verkehrsausschuss. Er 
beauftragte die Verwaltung, bis dahin Vorschläge zum Entschärfen des 
Einmündungsbereiches zu erarbeiten. 
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